

Skripsi Sarjana  
Program Studi S1 Akuntansi  
Semester Ganjil 2016/2017

**ANALISIS PENGARUH KARAKTERISTIK KOMITE AUDIT DAN  
STRUKTUR KEPEMILIKAN TERHADAP MANAJEMEN LABA  
PADA PERUSAHAAN YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK  
INDONESIA**

NPM: 1342102  
Septi Lisniati

Abstrak

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh karakteristik komite audit dan struktur kepemilikan terhadap manajemen laba pada perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI). Variabel dependen yang diteliti merupakan manajemen laba yang diukur dengan *modified Jones Model*. Variabel-variabel independen yang digunakan dalam penelitian ini berupa independensi komite audit, keahlian komite audit, kerajinan komite audit, ukuran komite audit, kepemilikan asing, kepemilikan institusi, kepemilikan manajerial, kepemilikan pemerintah, dan kepemilikan individu. Adapun variabel kontrol seperti ukuran perusahaan, *leverage*, tingkat pengembalian aset, dan arus kas dari kegiatan operasi juga digunakan dalam penelitian ini.

Sampel dari penelitian ini adalah 1.363 data observasi atau setara dengan 324 perusahaan yang terdaftar di BEI pada periode 2011-2015. Sampel dipilih dengan menggunakan metode *purposive sampling*. Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah laporan tahunan dari seluruh perusahaan yang diterbitkan di situs [www.idx.co.id](http://www.idx.co.id) atau situs resmi perusahaan. Data yang telah diperoleh diuji dengan metode regresi panel menggunakan bantuan perangkat lunak statistik.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa kepemilikan institusi, ukuran perusahaan, tingkat pengembalian aset, dan arus kas kegiatan operasi mampu mempengaruhi manajemen laba secara signifikan, baik positif maupun negatif. Variabel-variabel lain seperti independensi komite audit, keahlian komite audit, kerajinan komite audit, ukuran komite audit, kepemilikan asing, kepemilikan manajerial, kepemilikan pemerintah, kepemilikan individu, dan *leverage* tidak terbukti mampu mempengaruhi manajemen laba secara signifikan.

**Kata kunci:** manajemen laba, komite audit, kepemilikan